

Conclusions

NASE 457 Mendoza

Universidad Tecnológica Nacional, Facultad Regional Mendoza

El curso NASE retorno a las aulas de la UTN-FRM, en la ciudad de Mendoza y con puntaje docente después de 10 años. La convocatoria fue amplia, y aun así la asistencia no fue numerosa. La situación del país fue un problema recurrente en los encuentros, de manera que se propusieron algunas alternativas y estrategias para mejorar la asistencia en el futuro.

Se contó con asistentes del área de la educación (profesores), educadores en áreas no tradicionales, como planetarios, personal de la UTN con deseos de capacitarse y guarda parques, que están iniciándose en temas de turismo astronómico.

Los talleres se realizaron con éxito y los asistentes destacaron, como puntos relevantes de la propuesta los siguientes:

- Nivel de los capacitadores y los materiales facilitados.
- La práctica de la teoría, ya que en general las capacitaciones son teóricas.
- La dinámica de las clases y talleres
- Los contenidos conceptuales de cada tema.
- La fabricación de instrumentos y todos los experimentos
- La dedicación y profesionalismo de los capacitadores.
-

Los asistentes manifestaron su sorpresa por muchos temas que, si bien están en la currícula para nivel medio, se dictan muy superficialmente o no se dictan, y la innovación en cuanto al uso de materiales de bajo costo y confección casera, pero, a la vez, la capacitación en el uso de aplicaciones para celular, como es el caso del Stellarium.

Para concluir, compartimos la opinión de uno de los asistentes:

“Ha sido una experiencia maravillosa por la cantidad y calidad de los contenidos. La elaboración de los instrumentos con elementos que tenemos en cualquier casa y comprobar su utilidad ha sido realmente emocionante como todos los experimentos que pude realizar. La verificación de todas las teorías que se hablaron en clase. Todo absolutamente todo me ha servido muchísimo. Este curso no solo ha sido muy didáctico y esclarecedor, sino que particularmente me ha permitido incorporar muchos conocimientos nuevos. Cada duda que se planteaba en clase fue respondida con muchísima claridad y reforzada con ejemplos de la vida cotidiana relacionados con la naturaleza y el cuerpo Humano y particular con el primer instrumento de observación que tenemos, el ojo con sus características y los mínimos detalles de funcionamiento.

Excelente todo. Una experiencia Maravillosa”